

¿Comprar o vender coche de segunda mano o nuevo a finales de año? **Inconvenientes**

Escrito por PreguntasFrecuentes - 28/12/2016 10:49

El hecho de comprar o vender un coche nuevo o de segunda mano a finales de año, tiene consecuencias dependiendo de cuándo se realice el cambio de titular.

El futuro valor de tasación del vehículo así como a quién corresponde pagar el Impuesto municipal de circulación dependerá de si la transferencia se realiza antes de que acabe el año, o ya una vez comenzado Año nuevo. Lo vemos en 3 casos.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2016/12/28/comprar-o-vender-coche-de-segunda-mano-o-nuevo-a-finales-de-ano-inconvenientes/>

Salu2
